



# KONDOLENZEN

Elisabeth Weinmann-Jahn



*Der Mensch, den wir liebten,  
ist nicht mehr da,  
wo er war, aber überall,  
wo wir sind und seiner gedenken.*

*Aurelius Augustus*

Liebe Sissy, deine Berufung war der Lehrberuf, den du voll Engagement, Empathie und Hilfsbereitschaft jahrzehntelang ausgeübt hast.

Ständige Weiterbildungen, Offenheit für neue Lehrmethoden, verbunden mit einem enormen Arbeitseinsatz zeichneten dein schulisches Wirken aus. Dein Bestreben war es, jedes Kind bestmöglich zu unterstützen, zu fördern und niemanden zurückzulassen.

Doch nun hast du uns zurückgelassen und schweren Herzens, aber voll Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit, nehmen wir Abschied von einer liebevollen Partnerin und einem wunderbaren Menschen.

## *Elisabeth Weinmann-Jahn*

In deinem 77. Lebensjahr, am Pfingstmontag, den 20. Mai 2024, war all deine Kraft letztendlich aufgebraucht.

Die Verabschiedung von unserer lieben Elisabeth findet am Freitag, den 7. Juni 2024, um 14 Uhr am Neuen Friedhof in Niederndorf statt. Anschließend geleiten wir die Urne unserer geliebten Sissy zu ihrer letzten Ruhestätte.

Die Möglichkeit zur persönlichen Abschiednahme oder für ein stilles Gebet besteht ab Dienstag, den 4. Juni 2024 in der Aussegnungskapelle in Niederndorf.

Niederndorf, Kiefersfelden, Kolbermoor, München, am 20. Mai 2024

*In unseren Herzen bleibst Du für immer lebendig!*

dein **Werner**  
dein Bruder **Ludwig**

im Namen aller Verwandten, aller Lebenswegbegleiter und aller guten Freunde

## Trauerkerzen



**A Lichtl für di liebe Sissy! Gerlinde**  
06.06.2024



**Sonja Tatzel a liachtl auf dein Weg**  
04.06.2024



**Ein Licht für dich - Daniel Julia Hadmar  
Max**  
03.06.2024



**Karin Merkl**  
03.06.2024



**In lieber Erinnerung! Claudia & Gerhard  
Lanbach**  
03.06.2024



**Ein Lichtermeer von München**  
03.06.2024



**Franz und Karin Laimer**  
03.06.2024



**Verena Tatzel**  
03.06.2024

# Kondolenz

**von Eine ehemalige Schülerin am 03.06.2024 - 21:23 Uhr**

Fürwahr eine unglaublich engagierte, motivierte, begeisternde 'Frau Lehrer' mit unglaublich viel Herzblut - insbesondere sehr offen für neue und alternative Methoden. Nicht nur das ABC und 1x1 hast du mir beigebracht und sondern auch viele Grundsteine für die Neugier auf Wissen und die Lust am Lernen. Danke!

---